Presentación de mis Memorias en la NASA. Museo Lunar de Fresnedillas de la Oliva. (Madrid) 1 febrero 2013.



José Manuel Grandela Durán describiendo la gestación de su libro "Fresnedillas y los hombres de la Luna" al público asistente al acto y los medios de prensa y televisión.



D. Antonio Reguilón, Alcalde de Fresnedillas de la Oliva, agradece a D. Borja Sarasola Jáudenes, Consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, el patrocinio para la edición del libro.



El autor, José Manuel Grandela Durán, acompañado del Sr. Borja Sarasola Jáudenes, comentando las razones que le impulsaron a escribir sus Memorias en la NASA durante 40 años.



El Sr. Borja Sarasola hace un panegírico del contenido del libro y de su autor.



El Consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, D. Borja Sarasola Jáudenes, felicita cálidamente a José Manuel Grandela Durán por su obra.



El Alcalde de Fresnedillas de la Oliva, D. Antonio Reguilón, explica a los invitados el contenido del Museo Lunar. (Izqda-dcha) General Director de la Academia de Ingenieros del Ejército D. Antonio González García, ex Director de las Estaciones de Seguimiento de la NASA en España, Dr. Manuel Bautista Aranda, y el Consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, D. Borja Sarasola Jáudenes.



D. Borja Sarasola Jáudenes, contempla el video histórico de la aportación española desde Fresnedillas a la conquista de la Luna por el hombre desde 1969 a 1972.



José M. Grandela explica al Sr. Borja Sarasola, sobre una maqueta del Museo Lunar, las características de la Cápsula de Mando Apollo (CSM), en la que viajaron los astronautas de la NASA a la Luna.



Los señores Borja y Reguilón, escuchan detalles del funcionamiento del Módulo de Mando al Sr. Grandela.



José M. Grandela explica al Sr. Borja, detalles de las diferentes maquetas del Museo Lunar. Tras ellos, aparece parcialmente la del gigantesco cohete Saturno V.



La gran reproducción del emblema del Apollo 11, en la entrada del Museo Lunar, está llena de anécdotas que narra el Sr. Grandela a los Sres. Reguilón y Borja.



El Sr. Borja expresa al Sr. Alcalde y al Sr. Grandela su satisfacción tras la visita guiada al Museo Lunar de Fresnedillas.



Una veintena de alcaldes de la Sierra Norte de Madrid, escuchan las curiosas anécdotas que José M. Grandela les narra sobre los vuelos del Programa Apollo, en los que él participó entre julio de 1969 y diciembre de 1972.